



# やまぶき

令和7年度 9月号

児童数 213名

TEL 048-735-8479

春日部市立備後小学校  
【学校教育目標】  
進んで学ぶ子  
思いやりのある子  
健康な子

## いつでもスタート～よりよい習慣を身につける～

学校に子どもたちの元気な声がもどってきて、2学期が始まりました。今年の夏休みは、例年にも増して猛暑日が続きました。9月もまだまだ暑さが続きそうです。熱中症対策に努めながら、笑顔いっぱいの2学期となるよう教育活動を進めてまいります。

1学期の朝会で子供たちに「よりよい習慣を身につける」ことについて話しました。人と会ったとき自然にあいさつができる、休み時間に次の授業の準備を整える、靴箱に靴のかかとをそろえて入れるなど、はじめは意識しないとできなかったことも、繰り返すうちにそうすることが自然になり、考えなくてもできているのが習慣だと思います。知らぬ間に身についている習慣も多くありますが、自分で意識して新しい習慣を身につけることや、身についた習慣をよく変えることもできるものと思っています。子どもたちには「まず始めよう。そして3日間続けよう。3日間続いたら、次は3週間を目標に続けよう。続けることでいつしか習慣となる。」と伝えました。合わせて「もし、途中で続かなくなってしまっても、いつでもスタートのチャンスはある。気付いたときにまたスタートしよう。」とも伝えました。2学期の始め、9月の始めなど節目となる日は、何かを始めるには絶好の機会です。新しい習慣を身につける、身についている習慣をブラッシュアップするなど、スタートのきっかけとしてほしいと思います。

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、2学期も引き続き本校の教育活動にご理解と温かいご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

9月1日は防災の日。甚大な被害があった関東大震災（大正12年9月1日発生）の教訓から防災対策の重要性を広く理解してもらうため制定された日です。さらに8月30日～9月5日は防災週間、9月は防災月間とされており、地震に限らず、台風や豪雨など様々な災害について日頃の防災対策を見直すきっかけとしたい期間です。本校では「シェイクアウト埼玉～県内一斉防災訓練～」に参加し訓練を行います。また災害とは異なりますが、9月2日には不審者対応の避難訓練も予定しています。訓練や点検を適宜行い、備えの体制を整えたいと考えます。

## 林間学校（7月27日～28日）

5年生は1泊2日で山梨県河口湖方面へ林間学校に行ってきました。ハイキング、キャンプファイヤーなど自然の中で普段はできない体験をたくさんしてきました。仲間たちと協力し、助け合うことでより絆も深りました。





# 行事予定

## 9月の生活目標

「静かに集合し、きちんと整列する」



月	火	水	木	金	土	日
				29日 特別日課3時間 第2学期始業式	30日	31日
					下校時刻は、スクリ ーで配信しています。	
1日 給食開始 発育測定4年～6年 全学年4時間	2日 全学年5時間授業 避難訓練(不審者 対応訓練)	3日★ 委員会活動 発育測定ひまわ り・1年～3年	4日 全学年5時間授 業	5日 シェイクアウト 訓練	6日	7日
8日	9日	10日★ クラブ活動 さわやか相談員 来校日 軽スポ ピック(ひまわり)	11日 なかよしタイム	12日 1年生 鍵盤ハーモニカ 講習会	13日	14日
15日 敬老の日	16日 教育実習開始 スペシャルなかよ しタイム①	17日★	18日	19日☆	20日	21日
22日 秋分の日	23日 秋分の日	24日★ スペシャルなか よしタイム②	25日 スクールカウン セラー来校日	26日 教育相談日(希 望者)	27日	28日
29日	30日 1・2年生校外学習 (東武動物公園)	10月1日★ 委員会活動	2日	3日 【通常時留守番電話設定】18:00 ★の日…留守番電話設定17:30 ☆の日…留守番電話設定16:45	4日	5日



## 第2回学校運営協議会

7月8日(火)に学校運営協議会を行いました。テーマは「子どもかけこみ110番の家」についてです。現在、備後小学校区内には、26軒の110番の家があります。ご協力本当にありがとうございます。ただ、110番の家がもっとあった方がより安全になる地域や場所もあります。もし、近くで引き受けただけそうなご自宅や店舗等がありましたら、備後小学校までお知らせください。子どもたち、そして、地域の安全を守る「110番の家」へのご協力よろしくお願ひいたします。



### 「子どもかけこみ110番の家」とは?

地域ぐるみで子供たちの安全を確保することを目的として、身の危険を感じた時等の「緊急時に安心して助けを求め、駆け込める場所」として学校等が民家、店舗、事業所等に協力を依頼し、引き受けてくださった家のことです。

## 体育館のエアコン工事について

10月23日～12月末にかけ、体育館にエアコンを新設するための工事が行われます。それに伴い、その期間は体育館が使用禁止となります。体育館で行う体育の授業は10月末までに計画的に行ってきます。

工事の内容により、大型トラックやトレーラーが出入りすることもあると思いますので、来校される際には、周辺に十分ご留意ください。